

BOURSE AUX GREFFONS

23 02 2020

C'est une journée importante dans l'année des croqueurs que celle de la bourse aux greffons . C'est à ce moment que nous jouons nos récoltes futures et la mise en place de variétés locales .

C'est même le plus important car nous préparons les générations prochaines de nos arbres locaux.

Fabrice et Michel ainsi que leurs épouses avaient préparé la salle de belle manière et nous étions comme des enfants devant des bonbons en consultant les noms des variétés mises à disposition. Quel plaisir de voir cette grande table garnie des greffons comme la bondon , le petit jaune ,et bien d'autres qui ne pouvaient que satisfaire l'amateur . Sans parler des poires , des cerises et des prunes et des abricots , enfin de quoi satisfaire les visiteurs.



Et les visiteurs furent au rendez-vous , toujours avides de renseignements que Fabrice prodiguait volontiers .

C'est réjouissant de constater que chacun partage les variétés qu'il cultive tout au long de l'année .Nous ne pouvons qu'appeler les visiteurs à en faire de même lors des prochaines bourses .

Encore un grand merci aux organisateurs et aux nombreux participants pour cette journée réussie .

Nous nous réunirons encore l'année prochaine et si vous en avez la possibilité , nous serions contents d'avoir des nouvelles de ces futures pousses que nous vous avons confiées.